

Augustwanderung der Senioren 60plus

Würenlingen - 15 Wanderbegeisterte versammelten sich bei bedecktem Himmel und spärlichen Regentropfen für die Wanderung von Gontenbad (Barfussweg) nach Urnäsch. Mit ÖV ging es zügig nach Gontenbad. Nach dem Startkaffee im Gasthaus Bad Gonten hiess es Schuhe und Socken ausziehen und barfuss nach Jakobsbad wandern. Einige Mutige befolgten den Ratschlag und liefen tapfer ohne Schuhe. Ab und zu hörte man ein aua oder autsch. Doch nach dem Barfussgehen durch Wiesen, Moore und Kieswege, fühlten sich alle beschwingter und waren stolz, es geschafft zu haben. Nach dem Füsse waschen im Bach wurde Mittagsrast gehalten an der lauschigen Grillstelle in Jakobsbad. Danach wurde die Wanderung fortgesetzt am Kloster vorbei, mit leichtem auf und ab durch Wiesen und Wälder, via die Untere Lauftegg hinunter nach Urnäsch. Das Wetter zeigte sich trotz unsicheren Wetterprognosen von der besten Seite, sodass die Gruppe Urnäsch bei Sonnenschein erreichte. Dort angekommen, wurde gleich der Glace Laden in Beschlag genommen und alle gönnten sich eine feine Glace. Kurz vor 18.00 Uhr erreichten alle wohlbehalten und zufrieden Würenlingen. Die nächste Wanderung findet am: Dienstag, 12. September 2023 zur Areuseschlucht statt.